

**ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO**

**DOCUMENTS AND PUBLICATIONS**

**La politica de la FEG  
contra el proletariado  
estudiantil de  
Guadalajara...**

**REEL 3 FOLDER 2**

**MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY**

**UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO**

FER  
DOC.002

LA POLITICA DE LA FEG CONTRA EL PROLETARIADO ESTUDIANTIL DE GUADALAJARA,  
ES PARTE DE LA POLITICA DE LA BURGUESIA CONTRA EL PROLETARIADO DE TODO EL  
PAIS;

DETRAS DE NUESTRA LUCHA CONTRA LOS GUARDIANES DEL CAPITAL EN LA U. DE  
G., ESTA LA LUCHA DE TODO EL PROLETARIADO CONTRA LA DICTADURA DEL CAPI-  
TAL SOBRE TODA LA SOCIEDAD?

"Para el movimiento proletario de los es-  
tudiantes, detrás de la lucha contra el -  
sátrapa de pacotilla, se encontraba la -  
lucha contra la dirección despótica del -  
capital en el seno de la universidad; de-  
trás de ésta se encontraba la lucha con-  
tra la dictadura del capital sobre el con-  
junto de la sociedad, pero ella misma ya  
era, como se vería posteriormente, la lu-  
cha contra el capital, por la abolición -  
de las relaciones capitalistas de produc-  
ción". (Manifiesto de "Los Enfermos" (FEUS),  
al Destacamento Estudiantil del Proletaria-  
do, Sinaloa, 1972).

¡Nuevamente sopla el viento de auge del movimiento estudiantil revolu-  
cionario en Guadalajara! Cada día se manifiesta con mayor fuerza el de-  
sarrollo político del estudiantado revolucionario de la Universidad Bur-  
guesa de Guadalajara, particularmente el desarrollo político-militar de  
los sectores proletarios de la misma. Tal desarrollo se manifiesta en la  
ejecución de las tareas de agitación y propaganda asumidas cada vez en ma-  
yor escala por el FRENTE ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIO, ante lo cual, la bur-  
guesía, a través de su órgano policíaco "estudiantil" (feg), despliega su  
contraofensiva ideológica y política en oposición a la política del prole-  
tariado que crece y se fortalece en el seno de la universidad burguesa.

Los gorilas amaestrados "fejosos", representantes directos de los inte-  
reses de la oligarquía financiera en la universidad, hacen un ridículo -  
llamado al estudiantado "conciente" (que en su lenguaje esto significa:  
estudiantado dominado por la ideología burguesa), para defender a la U.  
de G. en contra de "quienes pretenden acabar con la 'libertad y la demo-  
cracia' que reinan en la universidad". Pero, ¿qué significan "libertad"  
y "democracia" para esta mafia simiesca burguesa, que por medio del te-  
rror y de la corrupción habían venido imponiendo su política en el seno  
de la universidad? La misma feg, órgano represivo de la burguesía se ha  
encargado de "hacernos entender", en la práctica, que esa "libertad" sig-  
nifica libertad para la burguesía de imponer su política y su ideología

CIHMA  
SERVICIOS DOCUMENTALES

al resto de las clases representadas en la U. de G., y que esa "democracia" significa democracia, ~~burguesa~~ tras año y bienio tras bienio, a sus propios representantes, a su propia policía política "estudiantil" que pretende poner las luchas estudiantiles al servicio del capital financiero y del mismo Estado burgués.

Para el estudiantado revolucionario, para el proletariado estudiantil -no para los aperturos burgueses, ni para los demócratas pequeñoburgueses (PC, gonzálezduránistas, etc.), aliados a la policía política en su lucha contra la política proletaria-, no es ninguna novedad la ubicación de la feg como un organismo que la burguesía ha destinado a reprimir y maniatar el desarrollo político del proletariado ~~en el seno de la universidad~~. De igual modo, los estudiantes revolucionarios ubicamos la vacía fraseología demagógica de la feg como un reflejo directo de la política del régimen burgués particularizada en la U. de G. para ~~así~~ intentar ejercer su dictadura capitalista. Algo que puede servir al estudiantado revolucionario como un "indicador" para ubicar a la policía política "estudiantil" es, precisamente la incongruencia de su "pensamiento", su incapacidad para desarrollar la más mínima idea política, y el cinismo a que han llegado, a tal grado que se atreven a hacer pública su ideología NACIONALSOCIALISTA (fascista), y gritan a los cuatro vientos que su ideología es "revolucionaria", "socialista, nacionalista y antiimperialista". Y aún más, ignorantes del desarrollo político del proletariado estudiantil, tratan de llenar de significado esa mezcla de palabras. Veamos en qué consisten estas cuatro "cualidades" ideológicas de la policía política de la burguesía en la U. de G. (feg):

LA FEG "REVOLUCIONARIA": la ideología "revolucionaria" fejsa, fiel reflejo de la ideología "revolucionaria" del régimen burgués, se fundamenta en las ideas expresadas por los viejos revolucionarios burgueses (de Juárez a Cárdenas), preocupados por la creación de las condiciones económicas y políticas que hicieran posible la consolidación de la dictadura de la oligarquía financiera sobre las demás clases sociales existentes dentro del marco de las relaciones capitalistas de producción en México; para la oligarquía financiera, la revolución es un proceso de -- "cambios en las estructuras... pero tratando de conservar siempre lo esencial de las instituciones sociales de nuestro país", es decir, para la oligarquía financiera, la "revolución" es igual a la perpetuación de las relaciones capitalistas de producción; para la burguesía, revolución es igual a "reformas" que embellecen y mejoran el funcionamiento del siste-

ma, o sea, que aseguran una mayor tasa de ganancia para el capitalista y, por tanto, la extracción de una mayor cuota de plusvalía al proletariado mexicano. En resumidas cuentas, para la feg, como para toda la burguesía, revolución significa sometimiento de los intereses de todas las clases sociales a los intereses propios de la oligarquía financiera; éste es su concepto de "revolución" y de "democracia", dictadura de la oligarquía financiera sobre las demás clases sociales, principalmente sobre el proletariado (su sepulturero), pues esta es la clase que desempeña el papel estratégico dentro de la producción capitalista. Esta dictadura de la oligarquía financiera <sup>es</sup> la <sup>de</sup> <sup>por</sup> ilustra el hecho que aparece a la vista de todos; el diario incremento de las <sup>sindicatos</sup> fuerzas represivas (ejército, policías, --- cuerpos especiales de vigilancia, /etc. ....), como las únicas instituciones del Estado que pueden asegurar el "buen" funcionamiento del sistema capitalista mediante el aplastamiento militar de todas las fuerzas políticas que se opongan a sus intereses. En cambio, para el proletariado revolucionario, "una revolución es una insurrección, es un acto violento mediante el cual una clase derroca a otra" (Mao Tsetung), es decir, la revolución es la insurrección armada mediante la cual el proletariado creará su propio poder político-militar para destruir al Estado burgués y para consolidar la Dictadura del Proletariado sobre la burguesía y sus clases aliadas, para abolir las relaciones capitalistas de producción e instaurar el socialismo. LA REVOLUCION PROLETARIA ES UN HECHO/HISTORICO QUE SE DESARROLLA, la revolución burguesa es un melancólico recuerdo alimentado por la misma burguesía para mantener su dominio sobre las clases trabajadoras.

LA FEG "SOCIALISTA": "Fuera de la lucha de clases, el socialismo es una frase vacía o un sueño ingenuo" (Lenin, Socialismo Pequeñoburgués y Socialismo Proletario). Esta frase fué dirigida por Lenin a la pequeño-burguesía que intentaba dominar política e ideológicamente al proletariado de aquella época, para que éste sometiera sus intereses de clase a los intereses de la burguesía y olvidara su misión histórica (la destrucción del Estado burgués...), como ahora lo hacen en México los promotores de los sindicatos "independientes" neocharras, la CCI, el PCM, los apertureros, etc., etc. Sin embargo, nosotros podemos aplicar la misma frase a los políticos de la burguesía, pues en México, éstos muchas veces asumen tintes "populistas" y pregonan que nuestro país, a través de los gobiernos emanados de la Rev. de 1910-17 (o sea, a través de la dinastía de la oligarquía financiera), llegaría un grado de desarrollo en que ca-

da clase social esté satisfecha con lo que tenga (1). Los políticos bur-  
 gueses nos dicen que la sociedad mexicana llegará a ser original como nin-  
 guna, en la que millares de campesinos agradecerán a la burguesía las ve-  
 jaciones y los despojos a que los ha venido sometiendo. Los apologistas  
 de la oligarquía financiera nos dicen que la de México llegará a ser una  
 sociedad en la que el proletariado, arrepentido de sus luchas históricas  
 por la destrucción del Estado burgués y de las relaciones capitalistas de  
 producción, ofrecerá, sumiso y en bandeja de plata, el producto de su tra-  
 bajo que jamás le ha sido remunerado, la plusvalía, fundamento de las re-  
 laciones capitalistas de producción., así nomás, por el "bien de la pa-  
 t r i a" (léase <sup>de la</sup> oligarquía financiera). Pero al mismo tiempo que la burgue-  
 sía y la pequeñoburguesía nos dicen que el socialismo es posible, ya no  
 digamos sin la lucha de clases, sino mediante la "colaboración" pacífica  
entre explotados y explotadores, al mismo tiempo, estos señores saben pa-  
 ra sus adentros que el sostenimiento de las relaciones capitalistas de -  
 producción es imposible sin la lucha de clases. Por eso, incapaces a es-  
 tas alturas de someter ideológica y políticamente al proletariado, la oli-  
 garquía financiera lanzas sus tropas del "glorioso" ejército burgués para  
 reprimir con fuego las manifestaciones políticas de nuestra clase (que ya  
 empieza a desarrollar sus propias tácticas político-militares para hacer  
 frente a los cuerpos represivos de la burguesía, cosa incomprensible pa-  
 ra ésta (la burguesía), y que no puede sino llamar actos de bandolerismo  
 que atentan contra "nuestra" sociedad y que obedecen a intereses extra-  
 ños... a ~~los~~ la misma burguesía).

Por otro lado, el "socialismo" fejoso burgués es el vestido de encajes  
 con el que se trata de cubrir las "vergüenzas" del desarrollo del capital  
 en México: el capitalismo mexicano, parte integrante del sistema capita-  
 lista mundial, en su paso de la etapa de la libre competencia a la eta-  
 pa de la monopolización de los medios de producción por parte de la gran  
 burguesía financiera (etapa del enriquecimiento de un puñado de burgueses  
 a costa del empobrecimiento de millares de trabajadores), ha obligado a  
 la oligarquía financiera a desarrollar el pri<sup>ti</sup>mitivo Estado "democrático",  
 en el que el gobierno aparecía como la "junta administradora de los nego-  
 cios comunes de toda la clase burguesa", hasta dar a luz un gobierno que  
 aparece con cierta "independencia" de clase al convertirse en "propietario  
 de medios de producción" y que, por tanto, participa de la producción co-  
 mo un "sector aparte" y, p<sup>re</sup>sto que la apropiación de tales medios de pró-  
 ducción sólo ha sido posible mediante la acumulación de capital, directa  
 o indirectamente, a través de "impuestos" - que aparentemente provienen -

de "dos" fuentes distintas, pero que en realidad nacen de una sola; por un lado, los impuestos se obtienen mediante el traslado que cada burgués hace al Estado de una parte de la plusvalía que aquél extrae a sus trabajadores (impuestos a los industriales, grandes comerciantes, etc.) y, -- por otro lado, los impuestos se obtienen mediante el despojo directo de una parte del salario de los trabajadores y de los beneficios obtenidos por algunas capas de la pequeñoburguesía (pequeños comerciantes, artesanos, profesionistas "libres", pequeños propietarios agrícolas, etc.). Y, decíamos, como esta forma de concentración de capital es una de las que hacen posible la apropiación de tales medios de producción por parte del Estado, dichos medios nos son presentados pretendidamente como propiedad de la "nación" y, así, el gobierno aparece como el "sector público" de la producción capitalista.

El Estado capitalista, pretendiendo ser un Estado que "emana del ... y sirve al" pueblo, establece su demagogia principal, su "ideología", intentando a toda costa hacer creer a los trabajadores que estos medios de producción, y que la misma producción alcanzada por medio de éstos, "son patrimonio nacional que los trabajadores debemos defender" (!), es decir, que son para el beneficio de burgueses y proletarios, de jornaleros y capitalistas agrarios, en fin, de explotados y explotadores. La "intelectualidad" burguesa, derritiéndose en panegíricos para embellecer la "obra" del régimen, desarrolla su "teoría" "socialista" de la "estatización" de los medios de producción. Como ejemplo tenemos uno de los galimatías publicados en uno de los pasquines de la feg y firmado por su "máximo dirigente" (el que da la cara), Correa Ceceña, "gran economista", "concedor de la problemática nacional" (léase: problemática sobre el incentivo de los beneficios de la oligarquía financiera). La famosa "estatización" de los medios de producción, es decir, la apropiación de éstos -- por parte del Estado, no es otra cosa que la subsunción de las ramas imprescindibles de la economía a la oligarquía financiera por medio de su gobierno, aparato que se encarga de centralizar y controlar todas las actividades productivas para que éstas queden sometidas a los intereses financieros representados por el "Estado de todo el pueblo". Este gobierno es precisamente el poder ejecutivo de la oligarquía financiera, mismo -- que se encarga de imponer su voluntad no sólo a las clases trabajadoras, sino incluso a los sectores burgueses que no someten sus intereses a los de la gran burguesía financiera. El Estado, pues, departamento administrativo de los grandes financieros que concentran <sup>GI GANAN ESCOS</sup> grandes capitales a -- través de los bancos, ha llegado a convertirse en el órgano máximo de --

esto a través del Estado se imponen la ideología, la política, legis-  
lación, en fin, todo lo destinado a salvaguardar tales intereses, y todo  
encubierto con el velo de que los bienes administrados por el Estado son  
propiedad de toda la "nación", y que todos los "mexicanos" debemos traba-  
jar por su desarrollo..

Aquí tenemos pues al FASCISMO a toda marcha; el más riguroso monopolio  
sobre el capital por parte de un puñado de encumbrados financieros, de-  
fendido y administrado por el aparato burocrático-militar del Estado, con  
todas sus correspondientes ramificaciones; desde la "nacional" financiera  
hasta el más pequeño de los sindicatos charros e "independientes". Este  
es el nacionalsocialismo fejoso-burgués.

¿QUE ES, EN CAMBIO, EL SOCIALISMO CIENTIFICO? El mismo Federico Engels  
nos lo explica:

"El modo capitalista de producción, al convertir más y más en proleta-  
rios a la inmensa mayoría de los individuos de cada país, crea la fuerza  
que, si no quiere perecer, está obligada a hacer la revolución. Y, al for-  
zar cada vez más la conversión en propiedad del Estado de los grandes me-  
dios socializados de producción, señala ya por sí mismo el camino por el  
que esa revolución ha de producirse. EL PROLETARIADO TOMA EN SUS MANOS EL  
PODER DEL ESTADO Y COMIENZA POR CONVERTIR LOS MEDIOS DE PRODUCCION EN PRO-  
PIEDAD DEL ESTADO. Pero con este mismo acto se destruye a sí mismo como  
proletariado, y destruye toda diferencia y todo antagonismo de clases, y  
con el mismo, el Estado como tal. La sociedad, que se había movido has-  
ta el presente entre antagonismos de clase, ha necesitado del Estado, o  
sea, de una organización de la correspondiente clase explotadora para --  
mantener las condiciones exteriores de producción, y, por tanto, particu-  
larnente, para mantener por la fuerza a la clase explotada en las condi-  
ciones de opresión (la esclavitud, la servidumbre o el vasallaje y el --  
trabajo asalariado), determinadas por el modo de producción existente...  
Cuando ya no exista ninguna clase social a la que haya que mantener some-  
tida; cuando desaparezcan, junto con la dominación de clase, junto con --  
la lucha por la existencia individual, engendrada por la actual anarquía  
de la producción, los choques y los excesos resultantes de éstos, no ha-  
brá ya nada que reprimir ni hará falta, por tanto, esa fuerza especial de  
opresión que es el Estado. La intervención de la autoridad del Estado --  
en las relaciones sociales se hará superflua en un campo tras otro de la  
vida social y cesará por sí mismo. El gobierno sobre las personas es --  
substituido por la administración de las cosas y por la dirección de los  
procesos de producción.. Las condiciones de vida que rodean al hombre y

que hasta ahora le dominaban, se colocan, a partir de este instante, bajo su dominio y su mando, y el hombre, al convertirse en dueño y señor de sus propias relaciones sociales, se convierte por primera vez en señor consciente y efectivo de la naturaleza. Las leyes de su propia actividad social, que hasta ahora se alzaban frente al hombre como leyes naturales, como poderes extraños que lo sometían a su imperio, son aplicadas ahora por él con pleno conocimiento de causa y, por tanto, sometidas a su poderío. La propia existencia social del hombre, que hasta aquí se le enfrentaba como algo impuesto por la naturaleza y la historia, es a partir de ahora obra libre suya. Los poderes objetivos y extraños que hasta ahora venían imperando en la historia se colocan bajo el control del hombre mismo. Sólo desde entonces, éste comienza a trazarse su historia con plena conciencia de lo que hace... Es el salto de la humanidad del reino de la necesidad al reino de la libertad."

"La realización de este acto que redimirá al mundo, es la misión histórica del proletariado moderno. Y el Socialismo Científico, expresión teórica del movimiento proletario, es el llamado a investigar las condiciones históricas y, con ello, la naturaleza misma de este acto, infundiendo de este modo a la clase llamada a hacer la revolución, a la clase hoy oprimida, la conciencia de las condiciones y de la naturaleza de su propia acción". (F. Engels: Del Socialismo Utópico al Socialismo Científico).

LA FEG "NACIONALISTA Y ANTIIMPERIALISTA": La "teoría" del socialismo a través de la "estatización" de los medios de producción o, mejor, la teoría nacionalsocialista burguesa, ha sido confeccionada para ejercer la dominación ideológica y política sobre las clases trabajadoras, principalmente sobre el proletariado, factor determinante de la producción capitalista. La oligarquía financiera, temerosa de que el proletariado desarrolle una política independiente, capaz de dirigir a las demás clases trabajadoras y explotadas en la destrucción del Estado burgués y de instaurar la Dictadura del Proletariado para la destrucción de las relaciones capitalistas de producción, ha incorporado al Estado los sindicatos, las centrales campesinas, ~~las centrales campesinas~~, y todas las organizaciones de resistencia que el proletariado había venido desarrollando. En el proceso de absorción de estos organismos de nuestra clase por parte del Estado burgués, la oligarquía financiera ha logrado mantener bajo su dominación ideológica y política a amplios sectores del proletariado, creando así una "base social" tipo nazi que respaldara las "nacionalizaciones" que el Estado pretendiera realizar, sobre todo a partir del perio-

do de Cardenas, uno de los grandes ideólogos burgueses. Es en este período, época del segundo gran reparto del mundo por parte de las potencias imperialistas, en que el incipiente capitalismo mexicano entra en la etapa del monopolio, es decir, entronca en forma más desarrollada en el sistema capitalista mundial.

El "nacionalismo" burgués, y su "antiimperialismo", disfrutados de repúblicas democráticas, "...no son sino el fino ropaje para las bestias vde presa, las más salvajes y cínicas, que se aprontan a conducir a la ruina a cientos de millones de gentes, a fin de pagar sus deudas, ésto -es, pagar a los señores imperialistas, los capitalistas, ... Esto se vvuelve cada día más claro para las masas" (Lenin). El marxismo ubica al imperialismo como la fase superior y última del desarrollo capitalista a escala mundial. Dentro de esta etapa surgen nuevas formas de la producción capitalista, en un periodo en que los grupos monopólicos internacionales se reparten por primera vez los mercados mundiales (I Guerra Mundial), sometiendo los intereses de unos capitalistas a los de otros capitalistas. Al existir un grupo capitalista monopolista dominante, los monopolistas dominados recurren a una serie de subterfugios que les permiten participar en la obtención de grandes ganancias extraídas de las relaciones de explotación del trabajo asalariado.

En esta época de descomposición del sistema capitalista mundial, de dóminación del capital financiero (formado por la fusión del capital de algunos monopolios bancarios -usureros- con el capital de los monopolios industriales), en que han sido eliminados los "competidores", la burguesía de los países dominados, aún más rapaz y voraz, introduce en la lucha intermonopólica nuevos métodos para el desarrollo de la producción capitalista y lleva a cabo una organización de la producción sin precedente: - a nacionalización de la producción; combina los gigantescos recursos del capitalismo con la gran fuerza del Estado para formar un sólo organismo, el Capitalismo de Estado, que permite acelerar el desarrollo de las relaciones capitalistas de producción en los países más atrasados. Es característico de estos países el rápido crecimiento del monopolio estatal sobre las ramas estratégicas de la producción -de materias primas, transportes, energéticos, educación, etc.-, y es también característica la acentuación de la opresión de las masas trabajadoras por parte del Estado, que se funde cada vez más estrechamente con las asociaciones monopolistas del capital (Asociación Bancaria, BID, FIM, etc.), convirtiendo al país en un verdadero presidio militar para los obreros.

Este monstruoso crecimiento del monopolio estatal se manifiesta en frecuentes contradicciones de intereses entre los distintos grupos monopolísticos. Por ejemplo, en México (lo que la feg había venido manejando en su campaña "pro-nacionalización de la banca privada"), los banqueros parecían haber llegado a sentir temor de ser absorbidos por el monopolio de Estado, pero, como diría Lenin, "... dicho temor no rebasa los límites de la competencia entre dos jefes de despacho de una misma oficina, porque de un lado son al fin y al cabo esos mismos magnates del capital bancario los que disponen de hecho de los miles de millones concentrados en las cajas de ahorro; y de otro lado, el monopolio del Estado en la sociedad capitalista no es más que un medio de aumentar y asegurar los ingresos de los millonarios que están a punto de quebrar en una u otra rama de la industria." (El Imperialismo, Fase Superior del Capitalismo). Para darse cuenta de que esto sucede en México, basta enterarse, aunque sea a través de la prensa burguesa, de las actividades de Nacional Financiera, o de las empresas "subsidiadas" por el Estado, o de las que funcionan con participación de capital estatal. Para la feg, como para toda la burguesía "socialista", esto es precisamente el camino al "socialismo" (¿?). Todo esto, y algo más importante para el proletariado mexicano, se explica en las siguientes citas de Lenin:

"Cuando se mantiene la propiedad privada sobre los medios de producción, todos estos pasos hacia una mayor monopolización y nacionalización de la producción se ven inevitablemente acompañados de una creciente explotación de las masas trabajadoras, de un aumento de la opresión, de crecientes dificultades para ofrecer resistencia a los explotadores, de un crecimiento de la reacción y del despotismo militar. Al mismo tiempo ~~xxx~~ estos pasos conducen a un aumento de las ganancias de los grandes capitalistas a expensas de las otras capas de la población; conducen, durante muchas décadas, a la servidumbre de las masas trabajadoras, por medio de tributos pagados a los capitalistas, bajo la forma de billones por préstamo."

"Aquí se encierra lo más esencial de la apreciación teórica del capitalismo moderno, es decir, del imperialismo, a saber: que el capitalismo se convierte en un capitalismo monopolista. Conviene subrayar esto, pues el error más generalizado está en la afirmación reformista-burguesa de que el capitalismo monopolista o monopolista de Estado no es ya capitalismo, que puede llamarse ya "socialismo de Estado", y otras cosas por el estilo. Naturalmente, los trusts no entrañan, no han entrañado hasta hoy ni pueden entrañar una planificación completa. Pero por cuanto son ellos

Los trazan los planes, por cuanto son los magnates del capital quienes calculan de antemano el volumen de la producción en escala nacional e incluso internacional, por cuanto son ellos quienes regulan la producción con arreglo a planes, permanecemos, a pesar de todo, dentro del capitalismo; aunque en una nueva fase de éste, permanecemos, indudablemente, dentro del capitalismo. La "proximidad" de tal capitalismo al socialismo debe constituir, para los verdaderos representantes del proletariado, un argumento a favor de la celeridad, de la facilidad, de la viabilidad y de la urgencia de la Revolución Socialista, pero no, en modo alguno, un argumento para mantener una actitud de tolerancia/~~entre~~<sup>ante</sup> los que niegan esta revolución y ante los que hermocean el capitalismo, como hacen todos los reformistas." (De "Lenin sobre 'El Imperialismo es la antesala de la Revolución Socialista'", Pekín, 1960).

Hasta aquí, hemos visto en qué consisten las cuatro "cualidades" ideológicas de la policía política burguesa en el seno de la U. de G.. Esta es la ideología social-burguesa con que la feg pretende combatir la ideología revolucionaria del proletariado estudiantil de la U. de G. Este es el credo con que la feg clama y suplica a las masas estudiantiles que se "unifiquen" para defender la universidad "popular" amenazada de ser destruida por intereses "extraños a ella, es decir, extraños a la burguesía, que son precisamente los del proletariado revolucionario, ~~estudiantil~~.

"¡QUE GRACIAS ZNEN LOS MENTECATOS 'SOCIALISTAS', QUE SE IRRITE Y ENFUREZCA LA BURGUESIA ! UNICAMENTE LOS QUE CIERRAN LOS OJOS PARA NO VER Y SE TAPAN LOS OIDOS PARA NO OIR, PUEDEN DEJAR DE OBSERVAR QUE, EN TODO EL MUNDO, - PARA LA VIEJA SOCIEDAD CAPITALISTA, PRENADA DE SOCIALISMO, HAN EMPEZADO LOS DOLORES DEL PARTO." (Lenin).

La contraofensiva lanzada por la feg contra el proletariado estudiantil de Guadalajara, no es más que una particularización de la contraofensiva que, a nivel nacional, la burguesía ha lanzado contra el proletariado revolucionario mexicano, contraofensiva que se manifiesta absolutamente en todos los aspectos de la vida ~~social~~ de la sociedad burguesa mexicana: - económico, ideológico, político, orgánico, militar, etc., etc.; contraofensiva que es una pretensión burguesa de frenar el desarrollo independiente de la lucha y la conciencia de nuestra clase; contraofensiva que es un intento desesperado de la burguesía por recuperar la dominación política a la que había venido sometiendo (y aún lo hace en varios sectores) al proletariado industrial, agrícola, magisterial y estudiantil. Pero la historia de la clase proletaria, en su ascenso revolucionario de las últimas décadas, ha dejado de ser la historia de sus derrotas y vacilaciones; --

el proletariado mexicano empieza a hacer la historia de su transformación revolucionaria de clase dominada en clase dominante, manifestándose esto en el crecimiento de sus fuerzas revolucionarias y el desarrollo de su vanguardia, logrado mediante la asimilación de las experiencias adquiridas en los combates contra la burguesía y en la generalización de estos mismos combates dirigidos por una táctica político-militar cada vez más científica e independiente, de clase. Esto lo demuestran ejemplos como los de Guerrero, Veracruz, Puebla, Nuevo León, Chihuahua, Sinaloa, Etc., Etc.

El desarrollo y la agudización de la lucha de clase del proletariado contra la burguesía, arrastra a todos los sectores proletarios al combate revolucionario en todo el país. En la U. de G., también, la lucha de clases se desarrolla y alcanza grados superiores de agudización; desde 1970, el movimiento proletario de los estudiantes de Guadalajara, entronca con el movimiento revolucionario del proletariado mexicano. Para el proletariado estudiantil organizaco en el PRENTE ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIO, a medida ~~xx~~ que en el desarrollo de sus movilizaciones políticas se ha venido despojando de la dominación política tanto de la burguesía como de la pequeña burguesía (Zunos, PCM, Debates, etc.), a medida que ha venido <sup>desarrollando</sup> su política y su organización político-militar proletaria, cada día se ha venido clarificando el hecho de que DETRAS DE NUESTRA LUCHA CONTRA LA DIRECCION ~~XXXX~~ DEL PROCESO DE PRODUCCION CAPITALISTA Y CONTRA LA DIRECCION DESPOTICA DEL CAPITAL <sup>FE</sup> EN EL SENO DE LA UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA, (~~FE~~), SE ENCUENTRA LA LUCHA DE TODO EL PROLETARIADO MEXICANO EN CONTRA DE LA DICTADURA DEL CAPITAL SOBRE TODA LA SOCIEDAD.

Desde 1968 en México, y particularmente desde 1970 en Guadalajara, no nos queda la menor duda de que EN MEXICO SE HA INICIADO UN PROCESO REVOLUCIONARIO QUE SOLO PUEDE DESEMBOCAR EN EL DERROCAMIENTO DE LA DICTADURA BURGUESA, EN LA DESTRUCCION DE LAS RELACIONES CAPITALISTAS DE PRODUCCION Y EN LA INSTAURACION DE LA DICTADURA DEL PROLETARIADO, ES DECIR, EN LA REVOLUCION SOCIALISTA. Y el movimiento de los estudiantes proletarios de Guadalajara, como el movimiento de los estudiantes proletarios de todo el país, tiene tareas propias que ha de desempeñar en la presente revolución: "Sus tareas fundamentales no consisten en transformar 'democráticamente' a la universidad burguesa, sino en transformarse revolucionariamente a sí mismo, quitarse todo el lastre político e ideológico con que la 'democracia' pretende atenazarlo, y ubicarse como destacamento revolucionario del proletariado; pero esta transformación no puede hacerse en el aire, sino justamente en la lucha al lado de las fuerzas fundamentales de la revolución: de los obreros y los campesinos. EL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL,

PARA REALIZARSE, HA DE SOMETER SUS LUCHAS PARTICULARES A LA LUCHA GENERAL DE LA CLASE, Y SUS INTERESES INMEDIATOS A LOS INTERESES HISTORICOS DEL PROLETARIADO". (Manifiesto de "Los Enfermos" al Destacamento Estudiantil del Proletariado", (FEUS), Sinaloa, 1972).

¡ ORGANICEMOS EN COMITES DE LUCHA CLANDESTINOS!

¡ PREPAREMONOS PARA APLASTAR LA CONTRAOFENSIVA DE LA POLICIA "FEJOSA"!

¡ HAGAMOS DE NUESTRA LUCHA UN ARIETE QUE IMPULSE Y COADYUVE A LA TRANSFORMACION REVOLUCIONARIA DE NUESTROS HERMANOS DE CLASE, LOS OBREROS Y CAMPESESINO!

¡ LIQUIDEMOS LAS POSICIONES BURGUESAS DONDEQUIERA QUE SE NOS OPONGAN!

¡ POR LA REVOLUCION PROLETARIA!

¡ PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

PRENTE ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIO  
F . E . R .

COPIA DEL ARCHIVO DOCUMENTAL  
Centro de Investigaciones  
Históricas de los Movimientos  
Armados, A. C.

No. FOLIO \_\_\_\_\_